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El Vicepresidente 1º de la Legislatura, Cristian Ritondo, manifestó hoy su decisión de no
participar como candidato en las elecciones a Jefe de Gobierno de la Ciudad. En una carta
abierta a la ciudadanía explicó los motivos.

      

La carta

"Desde 2003 soy parte del proyecto del PRO. Un equipo, que desde la diversidad, buscó la
forma de recuperar Buenos Aires y el país, para todos y cada uno de los porteños y argentinos.
Volví a encontrarle sentido a la política en el marco de este proyecto colectivo. Como equipo,
nos tocó perder, pero también disfrutar de lo más trascendente que puede pasar en la vida de
cualquiera que tiene vocación de servicio: contar con el apoyo de la gente, no una vez, sino
varias, ratificando que vamos por el camino correcto.

Estoy convencido, que en nuestro país, vienen vientos de cambio. Viene el tiempo de la
unidad, el momento del desarrollo, el día en que la palabra vuelve a valer, la hora de la política
con mayúsculas: el servicio a todos, por encima Mauricio. Es lo que demostró a lo largo de
estos ocho años en el gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Y es lo que será,
cuando a partir del 10 de diciembre sea Presidente de todos los argentinos, sin distinción de
banderas. Pero para ello, para construir el país que todos soñamos, aún quedan obstáculos y
desafíos por superar, y por eso, hay que redoblar esfuerzos y comprometerse. Yo he optado
por profundizar mi compromiso con el cambio que la Argentina necesita, y que los argentinos
tanto deseamos.

Es por ese motivo, que he tomado la decisión de retirar mi candidatura a Jefe de Gobierno de
nuestra ciudad. Entiendo que nuestro partido ofrece dos candidaturas altamente competitivas
que garantizarán el triunfo en las elecciones generales que determinarán quien sucederá a
Mauricio. Tanto Gabriela como Horacio, son parte fundamental de este equipo  desde su
nacimiento, y serán capaces de continuar con la gestión transformadora de la ciudad, cada uno
con su impronta personal.

Gracias a todos lo que me acompañaron y seguro me acompañarán ahora. A ese grupo de
militantes que -y no estoy exagerando- son los militantes más hermosos con los que me ha
tocado trabajar y construir. Porque no los mueve el fanatismo, sino la convicción. No tienen
hambre de poder, aunque sí de gloria, no tienen falsos orgullos sino el orgullo bien puesto.
Gracias y tranquilos, que aunque este sea mi momento, no será el último. Porque sigo fiel y
convencido de creer en lo que creo.  

Seguiré siendo protagonista del cambio, como tantos otros, participando desde la militancia
activa, siguiendo mis principios: el humanismo y la justicia social. Continuaré trabajando como
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parte de un equipo, para profundizar lo que iniciamos en la ciudad, y poder también, trasladarlo
a todo el país. Desde ese lugar, he tomado la decisión de fortalecer la propuesta del PRO para
las próximas elecciones porteñas.

Quiero agradecer a Mauricio Macri por la confianza depositada, el respeto y el aliento.
Agradezco también, a todos los ciudadanos que en nuestra capacidad de gestión y a todos los
que día a día nos dan su apoyo para seguir construyendo.

Soy un porteño como vos. Un PRO como vos. Y, por sobre todas las cosas, un argentino que
sueña con un proyecto de país capaz de transformar el presente y devolver el futuro a las
próximas generaciones"
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